

令和3年4月30日 西東京市立けやき小学校



e-mail

e-keyaki@nishitokyo.ed.jp

## 個別最適な学びと協働的な学び

校長 黒羽 次夫

東京都に3度目の緊急事態宣言が発令されました。学校はこれまでどおり教育活動を続けますが、マスクの着用、手洗いの励行、ソーシャルディスタンスの確保、換気や消毒の徹底など、これまでにも増してより一層の感染対策をしていきます。

さて、新年度がスタートして4週間が過ぎました。コロナ対策をしながらの教育活動でしたが、1年生と2年生の遠足が延期されたものの、始業式や入学式、1年生を迎える会、3年生と4年生の遠足などを実施でき、順調なスタートが切れました。これも保護者の皆様、地域の皆様の御理解と御協力があったからです。改めて感謝申し上げます。また、保護者の皆様には、コロナ禍の中ではありますが4月の保護者会に御参加いただきありがとうございました。忘れてはならないのは、この順調なスタートには子供たちの頑張りがあります。進級に伴って新たな学年で頑張るという意欲が感じられます。

今年度4月から国のGIGAスクール構想により、児童1人に1台のタブレットが貸与されました。このGIGAスクール構想は、新型コロナウイルスの感染症の影響で児童一人一人の学びを保障するために前倒しで今年度から始まりました。このことにより、タブレットを使った授業を実施し、持ち帰ることにより家庭でも使用できるようになります。学校では教員が研修を重ね、有効的なタブレットの使用について学んでいます。中央教育審議会から答申として出された「令和の日本型学校教育の構築」では、個別最適な学びが位置付けられました。つまり、一人一人に応じた学びが強調されました。もう一点、協働的な学びも位置付けられました。これは、仲間と共に学んでいくということです。このことについては、ここ最近重視されてきた教育のスタイルです。つまり、タブレット等の有効活用により個別最適な学びと協働的な学びを実施して取り組むことになります。学校では、御家庭でのタブレットの使用についても考えていきますので、御協力をお願いいたします。保護者の皆様には、タブレットの利用届の御提出ありがとうございました。本日、タブレットを各家庭に持ち返りますのでよろしくお願いします。

5月は、学習をするにも運動をするにも快適な時期です。緊急事態宣言発令中で教育活動は 制限されますが、できることを工夫しながら実施していきます。子供たちが若竹のようにぐん ぐん伸びていくことを期待しています。

## 5月の行事予定

## 生活目標**みんなで使う物を大切に使おう**

1日(土)		17 日 (月)	教育実習始(6月11日まで)
2日(日)	開校記念日	18日 (火)	
3日 (月)	憲法記念日	19 日 (水)	耳鼻科検診、クラブ活動
4日 (火)	みどりの日	20 日 (木)	
5日 (水)	こどもの日	21 日 (金)	引き渡し訓練
6日 (木)		22 日 (土)	
7日(金)		23 日 (日)	
8日(土)		24 日 (月)	
9日(日)		25 日 (火)	
10日 (月)		26 日 (水)	
11日 (火)		27日(木)	
12日 (水)	委員会活動	28 日(金)	
13日 (木)		29日(土)	
14日(金)		30日(日)	
15日(土)		31日(月)	
16日(日)		SC 来校日	5月11日(火)・18日(火)・25日(火)